
SEE 基金会三届一次理事会

会议纪要

时间：2014 年 1 月 13 日 14:00-16:25

地点：北京 华远地产会议室

时间 议程 发言人

14:00-14:10 会长致辞 冯仑、任志强

14:10-14:15 会长交接仪式 冯仑、任志强

14:15-14:25 理事会议事规则表决 任志强

14:25-14:55 SEE 公益机构 2014-2015 整体工作思路汇报 刘小钢、张睿波

14:55-15:15 讨论

主持人：任志强 第一部分：SEE 基金会理事会

宣布到会人数及会议合法性 监事

15:15-15:55

SEE 基金会 2014 年度工作计划及预算

2014 年资助工作计划 王亦庆

2014 年筹款计划 郭霞

SEE 基金会 2014 年度预算 张睿波

15:55-16:15 讨论

16:15-16:20 SEE 基金会 2014 年度工作计划及预算表决

16:20-16:25 任命 SEE 基金会专门委员会主席 任志强

参会人员：

理事会： 任志强、万捷、陈致远、冯仑、漆洪波、周洲、林洁、刘小钢、刘晓光（电话参会）、

王静（委托万捷）

监 事 会： 钱晓华、孙莉莉、王炜、朱仝、杜旭强

章程委员会：王维嘉、周俊吉、颜俊

说明： 理事会成员 11 人，实到 9 人，委托 1 人，缺席 1 人。

参会理事超过理事会总人数 2/3，会议有效。



 理事会议事规则表决 及 机构 2014-2015 整体工作思路汇报：

一、 理事会议事规则表决：

将《SEE 理事会议事规则》中第八条内容改为“开放讨论：经会议主持人同意，

全体参会人员可就特定议题进行集体讨论“。

表决事项： 通过 SEE 公益机构第五届理事会议事规则

表决结果： 赞成： 7 票 反对： 0 票

二、 SEE 公益机构 2014-2015 整体工作思路汇报

关于汇报内容的讨论：

任志强：关于汇报中筹款的部分，请筹款委员会主席对筹款工作计划进行汇报。

万捷： 在今后的 SEE 的筹款过程中，希望能够借鉴中城联盟和其他基金会的筹款经验，

同时行成我们自己的一套筹款模式；另外要充分利用会员企业的资源，比如与拍卖

行的合作等等，并且每年都要有固定的筹款活动。

冯仑： 机构架构的法律支持和阿拉善事业的发展尚未匹配，希望这一届理事会能够对后续

工作充分重视；关于预算的部分，在财务的对外信息披露和考核上，要严格按照财

政部对 NGO 财务的标准和要求来报告。

漆洪波：关于募款，第一重要的要让捐款人有荣耀感，原来我们在这方面做的不够。另外要

根据捐款人的意愿，明确款项的去向。

刘小钢：我们希望在本届的会员大会中，建立“SEE 的下一个十年目标”。

任志强：同意漆洪波的提议， 在下次做工作汇报时， 要把所有的资助项目和筹款对应起

来，凡是结余的一律是会费，所有的筹款一定要对应项目。



基金会理事会开始：

第一部分：秘书处汇报 SEE 基金会 2014 年度工作计划及预算

一、 2014 年资助计划预算

二、 2014 年筹款计划

三、 SEE 基金会 2014 年度预算

第二部分：讨论及表决

万捷： “穿越贺兰山”的活动需要有培育的时间，现在看来筹款压力稍大。

漆洪波：关于筹款，要把 SEE 的品牌竖立起来，基金会应该作为资源的整合者，从而帮助

企业和其他捐款人达成他们的环保心愿，同时一定要让捐款人清晰款项的去向。

任志强：秘书处需要注意的是，筹款要和资助项目相对应， 例如“此次穿越的筹款活动将

用于什么具体项目”，要根据不同的项目采取不同的名目。

童书盟：有两个建议：第一，筹款部门目前只有一个人，要完成筹款目标难度较大，能否

将会员部加入到筹款部门的架构里， 增强与会员的沟通，以便提高筹款能力；第

二，在整个筹款报告中应该更多地加入移动互联的思维，创建“网上众筹”的模

式，建立微信平台，更有效地进行传播和筹款。

冯仑： 未来 SEE 的理想架构是成立“全国性的协会”和“全国性非公募基金会”；另一个

方案是在深圳注册一个企业家的全国性环保协会。今后的品牌规划要坚持“阿拉善

公益机构”的一级品牌，在此之下可以有若干不同品牌。

表决：通过 SEE 基金会秘书处 2014 年度工作计划及预算。

投票结果： 通过 （赞成：10 票；反对： 0 票）



第三部分：任命 SEE 基金会专门委员会主席

一、筹款委员会主席—万捷

二、项目审核委员会主席—周洲

理事会结束。

SEE 秘书处

2014-01-15
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